EMPRESAS Noviembre 18 De 2021 - 03:34 A. M.

Nutresa, la empresa de alimentos más sostenible del mundo

Así se registró en un listado realizado por S&P Global Ratings, Moody's Investors Service y Fitch Ratings.





POR: PORTAFOLIO



rupo Nutresa obtuvo de nuevo el reconocimiento como la empresa de alimentos más sostenible del mundo, según los Índices de Sostenibilidad de Dow Jones 2021.

Se trata de un conjunto de indicadores que agrupan a las companías con mejor desempeño en las dimensiones económica, social y ambiental.

(Vea: Fondos de pensiones y cesantías, protagonistas del negocio de Nutresa).

El escalafón es realizado por S&P Global Ratings, una de las agencias de calificacion crediticia mas importantes a nivel mundial, junto con Moody's Investors Service y Fitch Ratings.

Según Carlos Ignacio Gallego, presidente de Grupo Nutresa, "la sostenibilidad es la estrategia de negocio que nos permite prosperar con la sociedad. Durante los ultimos años hemos enfocado nuestros esfuerzos en la creciente generación de valor para todos los grupos relacionados, en el cuidado de la vida y la salud de las personas, en la promoción de ambientes diversos e incluyentes, así como en la preservación del planeta. Lo anterior, bajo el liderazgo de un equipo humano, capaz y comprometido".

(Vea: OPA por Nutresa: si la Superfinanciera la acepta, qué sigue en el caso).

Lo más leído

- 1. Latam cancela vuelos hasta el 28 de febrero: esto puede exigir
- 2. Qué ganaría Gilinski con segundas rondas de opa por Nutresa y Sura
- 3. Así se preparan las aerolíneas para la temporada de fin de año
- 4. Empresa anuncia que implementará semana laboral de cuatro días
- 5. Sura llama la atención por recursos sobre opa de Gilinski no resueltos
- 6. Claves para liquidar el aumento salarial y los intereses de cesantías

materiales que, a su juicio "reflejan sus esfuerzos por una operación que inspira el desarrollo, el crecimiento y la innovación; preserva el planeta; y coopera con las personas, los aliados y la sociedad".

En la dimensión social, estos asuntos fueron: **atracción y fidelización del talento, y reporte social.**

En cuanto a la dimensión ambiental destaca el trabajo en empaques, riesgos asociados al agua, eco-eficiencia operacional, y reporte ambiental.

(Vea: Gilinski desafía al GEA y va tras control de Grupo Nutresa).

Entre tanto, en la **dimensión económica**, Nutresa se destacó en los campos relacionados con salud y nutrición, gestión de la innovación, estrategia de impuestos, materialidad, gestión de la relación con clientes, e influencia en política.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

NEGOCIOS

IMPRIMIR

Destacados

















TE PUEDE GUSTAR



Compramos tu auto.
OLX Autos, Venta
Inmediata Ingresa los...



¡Usted se merece las Tarjetas de Crédito Sin Requisitos de Ingreso!... Tarjetas de crédito | Enlaces

Publicitarios

Enlaces Patrocinados por Taboola



La gente de Bogotá podría estudiar en Canadá

Estudiar inglés | Anuncios de búsqueda

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



Qué ganaría Gilinski con segundas rondas de opa por Nutresa y Sura

Con dos nuevas ofertas, el Grupo Gilinski redobló su intento por quedarse con el control del GEA.

